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Azioni della scuola per la riapertura di Settembre 2020 

 

La scuola lavora da giugno per predisporre tutto il necessario per la riapertura della scuola a settembre. 
Questa comunicazione ha lo scopo di aggiornare gli alunni e le loro famiglie sulle azioni in atto. Cosa 
abbiamo fatto e cosa stiamo facendo? 

E’ stata attivata una ricognizione di tutti gli spazi della scuola, tenendo conto del numero degli alunni e del 
personale, calcolando la superficie di ogni aula e studiando tutte le possibili combinazioni del 
posizionamento dei banchi. A tal fine sono stati utilizzate le tabelle predisposte dalla RSPP, Arch. Maiolati, 
sulla base delle planimetrie del Municipio, ma anche i software reperibili nel web e forniti anche dall’USR, 
anche se i (numerosi) tentativi pratici sul campo hanno poi in gran parte suggerito quale fosse la direzione 
migliore da seguire, come spesso avviene di fronte ad una nuova sfida.  

Sono state analizzate tutte le possibili situazioni di assembramento sia esterno che interno, aspetto utile per 
formulare ipotesi di modalità, orari e spazi di entrata e uscita che saranno sottoposti e deliberati dagli OOCC. 

Sono stati acquistati tutti i dispositivi di protezione individuale e tutti i materiali per le pulizie a norma per 
igienizzare i locali e tutti gli spazi.  

Sono stati acquistati (e sono già arrivati) con le risorse assegnate alla scuola 389 banchi monoposto che, 
combinati con i banchi biposto in nostro possesso, ci permettono di organizzare aule con il distanziamento 
previsto. Sono state ordinate 100 sedie con ribaltina che sostituiranno le cattedre (due per aula). Quando 
arriveranno i banchi monoposto del MI, nelle classi più numerose verranno utilizzati solo banchi monoposto.  

Sono stati spostati tutti gli arredi “superflui” in aule cosiddette polivalenti o nei corridoi. La scuola ha previsto 
l’impiego di una ditta di facchinaggio per lo spostamento degli armadi dalle classe e la collocazione in altri 
ambienti dei banchi doppi che al momento non occorrono. Si stanno trasformando tutte le lavagne basculanti 
in lavagne a muro. Sono in via di rottamazione gli arredi obsoleti e non recuperabili. 

E’ in fase di progettazione la segnaletica nei plessi, sia murale sia sul pavimento, per indicare le opportune 
modalità di spostamento. 

Ogni area, corridoio e accesso verrà dotato di dispensatori di gel per l’igiene delle mani, rotolo di carta ed 
eventuali mascherine per chi ne arrivasse sprovvisto. Il personale verrà fornito di adeguati DPI a seconda 
del ruolo che svolge. Le postazioni all’entrata del pubblico dei Plessi verranno fornite di schermi parafiato, 
laddove non ci fosse il gabbiotto dei collaboratori.  

Sono state avviate le corrette interlocuzioni con gli Enti Locali per i lavori di adeguamento necessari, molti 
dei quali sono in corso. Sono state avviate le interlocuzioni con la mensa per l’erogazione dei pasti in classe. 

Sono state contattate le Associazioni esterne che utilizzano gli ambienti scolastici per concordare le modalità 
di pulizia e igienizzazione necessarie. Sono state soprattutto contattate le Associazioni che attuano il pre- e 
post-scuola per capire la fattibilità (o meno) della cosa.   

La scuola sta andando verso l’adozione di una piattaforma virtuale unica (Microsoft 365). La piattaforma ha il 
ruolo di repository virtuale per l’arricchimento dell’offerta formativa, ma è anche un paracadute per eventuali 
casi di quarantena e per riunioni fra adulti che coinvolgano un alto numero di persone.  

Stiamo analizzando quali siano gli spazi migliori per creare in ogni Plesso la cosiddetta “Auletta di 
Isolamento”, cioè un piccolo spazio necessario nel caso un alunno abbia la febbre e debba attendere l’arrivo 
del genitore (con un collaboratore accanto adeguatamente protetto).  
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Si sta iniziando il lavoro di aggiornamento dei Regolamenti, Protocolli e del Patto di Corresponsabilità per 
affrontare il delicato periodo post-lockdown.  

Si stanno organizzando i moduli di recupero per alunni che andranno in seconda elementare e per gli alunni 
di Scuola Media che si ritiene abbiano maggiore necessità. 

A partire dal 31 agosto partiranno gli sgrossi, cioè l’intervento di pulizia a fondo dei vari Plessi.  

Il Ministero ha promesso l’arrivo di ulteriori banchi monoposto, con cui potremo sostituire i banchi biposto 
nelle classi più numerose, la dotazione di mascherine per ogni alunno (al momento noi forniamo i DPI solo al 
personale), la fornitura di litri di gel che ci permetteranno di avere un dosatore per classe. 

La Regione Lazio si sta attivando e dovrebbero arrivare nei prossimi giorni le indicazioni per gli 
appuntamenti per i test sierologici per il personale della scuola. A differenza delle altre Regioni, per cui l’iter 
passa per il Medico di Base, la Regione Lazio sta facendo gestire l’iter di somministrazione test per il 
personale scolastico alle ASL.  

Non possiamo controllare la tempistica di Ministero e Regione, ma conosciamo il percorso che ci porterà alla 
riapertura, se nessuno ci ferma.  

 
 
                 Il Dirigente Scolastico 

            Prof.ssa Paola Felli 
 (Firma autografa sostituita a mezzo stampa  
            ex art. 3, c. 2, Dlgs. 39/93)  


